
Am Hallenbad, dort wo das neue Rathaus entstehen soll, sind Vermessungspflöcke 
aufgefallen. Was ist mit dieser Fläche geplant? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Für die Rennstrecke für Modelautos hat der MAC-Verein eine Fläche von der Stadt 
gepachtet, die jedoch für das neue Rathaus benötigt wird. Die Strecke soll nun in 
der Nähe des alten Standortes verlegt und neu eingerichtet werden. Im Zuge der 
Verlagerung wurde die Vermessung vom MAC-Verein beauftragt. Die Fläche wurde 
ausgewählt, da hier diverse Versorgungsleitungen eine Bebauung mit einem 
Gebäude verhindern, einer Nutzung als Rennstrecke aber nicht entgegenstehen. Der 
Pachtvertrag wurde entsprechend angepasst. Auf Nachfrage von Frau Gutsche wird 
erläutert, dass der neue Standort in der Nähe der alten Strecke liegen sollte. Eine 
weitere Fläche wurde im Bereich zwischen Werferwiese und 
Asylbewerberunterkünften geprüft. Um hier noch Erweiterungsmöglichkeiten zu 
haben, wurde diese Alternative wieder verworfen. Thematisiert wurde die Verlegung 
u.a. im Rat, im Hauptausschuss und der Projektsteuerungssitzung.  


